

*Un projet de solidarité en France  
accueillera des athlètes cubains  
pour leur entraînement*

---

Image not found or type unknown

Paris, 21 sept (RHC) Le directeur du projet Oise 24, Boris Mignon, a exprimé aujourd'hui sa fierté pour la contribution de ce département du nord de la France à la préparation des athlètes cubains pour les Jeux Olympiques de Paris-2024.

L'Oise, située dans la région de Haute France, accueillera des bases d'entraînement pour les athlètes cubains en athlétisme, judo, pentathlon, taekwondo et tir, dans certaines de ces disciplines dans les catégories olympique et paralympique.

Le département est l'un des acteurs du projet Cuba Coopération France (CubaCoop) visant à soutenir Cuba dans sa préparation pour Paris 2024.

Nous sommes en contact étroit avec Manuel Pascual, vice-président de CubaCoop, sur les détails liés à cette initiative, qui représente également un avantage pour notre territoire, a déclaré M. Mignon.

Selon le directeur du Conseil départemental de l'Oise 24, plusieurs villes et communes sont impliquées, dont Compiègne, Creil, Crépy-en-Valois et Noyon, où les visiteurs partageront leurs expériences avec les jeunes et les enfants sur l'importance sociale du sport.

Il s'agit donc d'une collaboration à double sens : les athlètes cubains pourront s'entraîner et s'adapter en vue des Jeux olympiques, tout en contribuant au développement des plus jeunes, a-t-il déclaré.

Mignon a indiqué que les localités incluses dans le projet CubaCoop seront habillées aux couleurs de l'île, ce qui leur permettra également de se rapprocher de sa culture et de sa réalité.

La récente Fête de l'Humanité, fête politico-culturelle qui s'est tenue du 15 au 17 septembre en Ile-de-France, a été le théâtre de débats et de rencontres sur le soutien de la France à la formation des sportifs antillais.

À cet égard, le président de CubaCoop, Víctor Fernández, a ratifié l'engagement de l'association en faveur du projet et son importance face aux limites imposées au pays caribéen par le blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis.

Les invités à l'événement populaire ont remercié l'association et les villes françaises pour leur solidarité et leur soutien (Source:PL).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/334670-un-projet-de-solidarite-en-france-accueillera-des-athletes-cubains-pour-leur-entrainement>



**Radio Habana Cuba**